

FLEX FILLER

[STYRENE, CAS 100-42-5; MALEIC ANHYDRIDE, CAS 108-31-6; N-ETHYLPYRROLIDONE, CAS 2687-91-4; COPPER CHROMITE SPINEL, CAS 68186-91-4; M-TOLYL DIETHANOLAMINE, CAS 91-99-6]

Mot de signalement: **DANGER**

Matière inflammable et toxique.

Déclaration(s) de dangers et de précautions:

Éviter d'inhaler des vapeurs/brumes.

Porter un équipement de protection individuelle approprié pour la tâche.

Garder à l'écart de la chaleur, des étincelles et des flammes nues.

Entreposer sous clef.

Cause une grave irritation de l'oeil.

Susceptible de nuire au fœtus.

Cause une irritation de la peau.

Endommage les organes par une exposition prolongée ou répétée.

Vapeurs et liquide inflammables.

Premiers Soins:

Cutané: Laver la peau à fond avec du savon et de l'eau. Si une irritation se produit, consulter un médecin. Enlever les vêtements et les souliers contaminés.

Oculaire: Rincer immédiatement les yeux avec de grandes quantités d'eau pendant au moins 15 minutes, en soulevant les paupières inférieures et supérieures. Consulter rapidement un médecin. Vérifier si la personne porte des verres de contact et si c'est le cas les lui enlever.

Inhalation: Amener la victime à l'air frais. Si la respiration est arrêtée, une personne qualifiée devrait commencer la respiration artificielle. Voir un médecin. Garder la personne au chaud et au repos.

Ingestion: Consulter un médecin immédiatement. Ne pas faire vomir. Ne jamais rien donner par la bouche à une personne inconsciente.

Signal word: **DANGER**

Flammable and toxic material.

Hazard and Precautionary Statements:

Avoid breathing vapours/mists.

Wear personal protective equipment appropriate to task.

Keep away from heat, sparks and open flames.

Store locked up.

Causes serious eye irritation.

Suspected of damaging the unborn child.

Causes skin irritation.

Causes damage to organs through prolonged or repeated exposure.

Flammable liquid and vapors.

First Aid:

Skin: Wash thoroughly with soap and water. If irritation occurs, consult a physician. Remove contaminated clothing and shoes.

Eye: Immediately flush eyes with large amounts of water for at least 15 minutes, lifting upper and lower lids. Get prompt medical attention. Check for and remove contact lenses.

Inhalation: Remove victim to fresh air. If not breathing, qualified personnel should administer artificial respiration. Get medical attention. Keep person warm and at rest.

Ingestion: Obtain immediate medical attention. Do not induce vomiting. Never give anything by mouth to an unconscious person.



Se référer à la fiche de données de sécurité pour plus d'information.

Refer to Safety Data Sheet for further information.

CarWorx Distribution Inc. 3800 Transcanada Hwy, Pointe-Claire, Quebec, Canada H9R 1B1

Tel: 514-745-5959

www.carworx.net